



Mantener diálogo, pero sin condiciones, pide la Presidenta a maestros

Hay casos donde no alcanzan los recursos para cumplir a la CNTE, admite // Confía que no habrá boicot mañana

**ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ**

La presidenta Claudia Sheinbaum confió que este domingo no haya boicot a las elecciones del Poder Judicial por parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Sostuvo que sus dirigentes acordaron llevar a consulta de las bases la propuesta que el miércoles les hicieron las secretarías de Gobernación y de Educación Pública (SEP) para determinar si ya levantan el plantón que mantienen en el Zócalo capitalino

Resaltó que la propuesta representa un esfuerzo extraordinario del gobierno federal, “lo que podemos hacer, que esté en las posibilidades reales del gobierno federal para apoyar a las maestras y a los maestros, y a la educación pública, lo vamos a hacer, es nuestra convicción, pero hay temas que sencii-

llamente no alcanzan los recursos para poderlo cumplir. Y seguir platicando, pero no bajo una condición en donde hay estas manifestaciones, ¿no?” Sheinbaum abundó en sus críticas a los métodos de movilización de la CNTE:

“Lo que no nos parece son estos actos violentos y la afectación que están haciendo en la Ciudad de México, cuando hay diálogo. Se entendería que estuvieran presionando si no lo hubiera, si estuviéramos cerrados, pero cuando hay una mesa de diálogo abierta, ¿por qué tienen que estar bajo esta circunstancia? Pero, bueno, vamos a esperar a ver qué ocurre el día de hoy (ayer), el día de mañana (hoy)”.

Una vez más ratificó que la mesa de negociación es con las secretarías de Gobernación y la SEP, así como con la dirección del Issste, rechazando que ella tenga contemplado reunirse con ellos. De igual forma también rechazó la viabilidad

de atender la demanda central de los maestros: la derogación de la reforma a la Ley del Issste que se aprobó en 2007, con el presidente Felipe Calderón.

Recordó que se les ha ofrecido como alternativa acceder al Fondo de Pensiones para el Bienestar. Aseguró que con éste, creado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, en muchos sentidos se echó atrás la reforma de 2007, porque en el monto de las pensiones ya se van a poder retirar con el monto de su salario igual a su pensión, si es que ganan el salario medio del IMSS o menos.

Al referirse a las posturas de algunas dirigentes de la CNTE que plantearon la posibilidad de boicot a los comicios judiciales, Sheinbaum expresó su confianza en que finalmente no se concrete y revisen el nuevo ofrecimiento que hizo su gobierno para compensar las afectaciones por la reforma de 2007.